



RODRIGO MARTÍN JIMÉNEZ, nuevo miembro del Consejo Académico de GÓMEZ-ACEBO & POMBO

ACTUALIDAD DE LOS DESPACHOS

El profesor titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad Rey Juan Carlos, Rodrigo Martín Jiménez, se ha incorporado al Consejo Académico de Gómez-Acebo & Pombo. Martín Jiménez ocupa la vacante dejada por Antonio V. Sempere, tras la designación de éste hace unos días como responsable de la coordinación del Área de Laboral de la Firma.

Rodrigo Martín es licenciado (1995) y doctor (2000) en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y premio extraordinario de doctorado. Desde 2002 es profesor titular de Derecho del Trabajo en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Es autor de numerosas publicaciones en materia laboral (contratos, salarios, despidos, prevención de riesgos laborales, procedimiento laboral) y ha sido consultor de las Universidades de La Rioja (2000 y 2002) y Oberta de Catalunya (2005). Es ponente habitual y profesor permanente en cursos de especialización jurídico-laboral, además de director y miembro de tribunales de tesis doctorales y tesinas de grado. Ha sido vocal en el Tribunal de Oposiciones del Cuerpo Superior de Letrados de la Administración de la Seguridad Social (2003-2007) y magistrado suplente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid (2007-2010).

...